

■ Was war los im Seniengarten Seehausen

Schwungvoll in den Herbst

Musiker Michael Stitz verzückte unsere Seniorenheim-Bewohner beim diesjährigen Herbstfest mit altbekannten Volksliedern bis hin zu aktuellen Schlagern. Kaffee, Kuchen und Eierlikör rundeten den schönen Nachmittag ab. Beim Basteln der Dekoration half jeder fleißig mit.



Malen für die Bewohner

Durch den Ausbruch der Pandemie Anfang des Jahres wurde im April eine Kontaktsperrung für Besucher angeordnet. Durch die Aktion „Wir malen für die Bewohner“, erhielten unsere Senioren eine Vielzahl selbstgemalter Bilder und aufmunternde Worte. Ein großes DANKESCHÖN an die Jungen und Mädchen für die liebevoll gestalteten Basteleien, Bilder und Briefe, an denen sich unsere Bewohner erfreuen können.

Welpenstunde

Unsere Senioren bekamen Besuch von 10 niedlichen Hundewelpen. Es wurden reichliche Streicheleinheiten verteilt. Jeder genoss die Kuschelzeit. Umso schwerer fiel es allen, sich von den süßen Welpen zu trennen. Auch Monti, unsere Hauskatze, durfte dabei sein.

